

Le Canada estime que le Commonwealth devrait poursuivre son rôle important dans le domaine de la promotion de la démocratie et des droits de la personne, valeurs auxquelles nous tenons tant, nous les Canadiens, et qui sont essentielles pour établir le genre de sociétés et de structures politiques que nous désirons tous pour nos pays.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874